

Venez assister à la pièce de théâtre écrite par Maître Céline Barbosa, avocate au barreau de Paris, et jouée par une troupe d'experts cybersécurité autour du thème

Le RGPD : Une entreprise dans la tourmente

Mercredi 19 juin à partir de 18h00

à l'ISEP (Ecole d'Ingénieurs des technologies du Numérique)

10 rue de Vanves

Issy Les Moulineaux (métro Corentin Celton, ligne 12)

Spectacle gratuit, ouvert à tous, inscription par mail : gerard.peliks17@gmail.com



A l'affiche :

Maître Céline Barbosa, avocat au barreau de Paris, dans le rôle de l'avocate conseil, experte en protection des données personnelles ;

Béatrice Laurent, co-organisatrice des « Lundi de la cybersécurité », dans le rôle de la directrice marketing de la société JeRiposte, qui vient d'être promue et qui voudrait bien aussi occuper la fonction de DPO ;

Pierre-François Laget, expert cybersécurité, dans le rôle du patron de JeRiposte, particulièrement buté, qui pense que le RGPD c'est pour les autres, et qui va vite déchanter ;

Gérard Peliks, expert cybersécurité, dans le rôle du patron de Jattaque, entreprise plus ou moins conforme au RGPD et qui, avec l'avocate, veut aider JeRiposte à se mettre en conformité avant qu'il ne soit trop tard.

Sur un scénario écrit par maître Céline Barbosa, vous entendrez parler des méandres du RGPD et du combat en interne que se livrent les salariés d'une entreprise pour occuper le poste de DPO. La CNIL ne vous apparaîtra pas seulement comme une mère fouettarde, mais aussi comme une accompagnatrice dévouée quand on fait appel à ses services assez tôt. Et le RGPD ne semblera plus être un empêchement de faire du business mais aussi, et surtout, une avancée pour protéger les données personnelles des citoyens européens. Une protection que d'autres pays, hors de l'Union européenne, nous envient et commencent même à imiter.

